

Rechazan en Africa agresiones contra Venezuela



Caracas, 18 feb (RHC) Intelectuales, movimientos sociales, artistas de Kenia y África, agrupados en el Centro de Reflexión sobre la Solidaridad Sur-Sur, se manifestaron a favor de Venezuela y en contra de una inminente intervención militar a la Patria de Bolívar.

A través de un comunicado de dicho colectivo, publicado en el portal web de la Cancillería venezolana, expresa su enérgico rechazo al proyecto de agresión militar inminente que forma parte de la estrategia intervencionista estadounidense contra el país suramericano y su pueblo.

Precisa el texto que las declaraciones emitidas por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, se unen a la gira por América Latina del Secretario de Estados Unidos Rex Tillerson para frenar el diálogo de paz y buscar apoyo expreso de Colombia en la intervención armada contra el territorio venezolano.

Igualmente el comunicado asevera que sólo el pueblo venezolano está destinado a buscar su propio camino y las formas democráticas que les ayuden a solventar sus conflictos, sin necesidad de intervenciones militares extranjeras



Radio Habana Cuba